

P R E S S E M I T T E I L U N G

Der Nächste, bitte!

Sprechstunde zu allen Fragen der Kulinarik in Heilbronn

Sämtliche Fragen in Sachen Mensa-Speiseplan, Rezepte und Küchentricks kann man am 15. April in der Kulinarischen Sprechstunde loswerden. Arnold Neveling, Abteilungsleiter der Hochschulgastronomie des Studierendenwerks Heidelberg, macht von 12.00 bis 13.00 Uhr in der neuen Mensa in Heilbronn Sontheim Station und freut sich auf wissbegierige Studierende.

Von 13.30 bis 14.30 Uhr treffen ihn Interessentinnen und Interessenten in der Mensa am Bildungscampus und können ihm Löcher in allen kulinarischen Angelegenheiten Löcher in den Bauch fragen.

Ohne jede Voranmeldung einfach zur Sprechstunde in einer der beiden Mensen vorbeikommen, drankommen und alles in Erfahrung bringen, was man schon immer über die Kochkunst wissen wollte, aber nie zu fragen wagte: Wie gelingt der Sonntagsbraten richtig? Bei welchen Mensa-Gerichten können VeganerInnen sorglos zugreifen? Was steht für AllergikerInnen auf dem Speiseplan? Fragen über Fragen – hier bekommt man die Antworten, und auch das Feedback der Studentinnen und Studenten zum Mensaessen ist gefragt. HobbyköchInnen, Mensagäste und Gourmets sind herzlich willkommen!

<https://www.facebook.com/events/1545026792436857/>

<https://www.facebook.com/events/1637200939834466/>

<https://www.facebook.com/events/464807307000746/>

Kontakt

Nora Gottbrath
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2641
E-Mail: gf@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.